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1. Apa itu program akuisisi ? 

 

Kita membeli lisensi program yang sudah siap tayang, dan diajukan kerja sama 

untuk mendapatkan hak tayang di satsiun tv. Adapun bentuk kontrak yang RTV 

lakukan adalah melakukan ekspansi selain untuk tayang di On Air, kita juga 

dapat menayangkan di sosial media salah satunya adalah Youtube dengan 

sharing profit. Tetapi tidak semua tayangan program akuisisi di kanal Youtube 

RTV dapat di monetisasi atau bisa mendapatkan pemasukan untuk perusahaan 

walaupun memang masih bisa diunggah diYoutube. Tetapi khusus untuk 

ultraman dan kamen rider dapat dilakukan monetisasi. Jadi bisa dibilang setiap 

program akan berbeda-beda kontraknya. Untuk ultraman dan kamen rider 

memang memiliki series yang banyak dan itu memungkinkan untuk series lain 

tayang ditelevisi lain. Tetapi memang etika perjanjian antara PH (Production 

House) dengan perusahaan televisi yang menjadi batasan, jadi biasanya ketika 

ada perjanjian untuk salah satu series dari program akuisisi, maka akan 

direkomendasikan series lain untuk ikut tayang di stasiun televisi tersebut. 

 
 

2. Siapa yang bertanggung jawab dalam program ini ? 



 

 

 
 

Jawaban : untuk program akuisisi sendiri yang memegang tanggung jawabnya 

adalah divisi akuisisi dibawah langsung oleh programming. Dan kontrak yang 

dibuat itu diurus oleh tim new media. Dan kami sebagai tim digital content 

berperan sebagai eksekutor untuk penayangan diYoutube, dengan mengikuti 

aturan kontrak yang sudah disepakati. Seperti misal boleh diunggah diYoutube 

dengan pembagian jenis seperti pembuatan teaser, Shorts video, ataupun 

memecah satu episode menjadi dua supaya bisa diunggah 2 video sekaligus, 

boleh dimonetisasi atau tidak. Dan memang kebetulan untuk keempat program 

akuisisi yang dibahas ini tanggung jawab saya untuk pengunggahan di kanal 

Youtubenya. 

 
 

3. Mengapa RTV memilih Youtube sebagai media sosial untuk promosi ? 

 

Kalau media promosi sebenarnya banyak opsi ya, seperti tadi misalnya promo 

On Air , promo Off Air, ataupun OOH (Out Of Home), dan salah satunya ada 

Digital Promotion. Jika kita melihat antusiasme masyarakat dengan dunia 

digital sangatlah tinggi ya bisa dibilang, dan itu menjadi pertimbangan kita 

untuk berpromo di digital karena memang bisa saja ketika melakukan promo 

on air masih ada yang belum mengetahui, dan ketika kita promo di digital 

barulah mereka mengetahui. Jadi kita memiliki maksud mengambil target yang 

tidak dapat digapai oleh On Air tetapi bisa kita dapatkan di digital. Kenapa 

demikian? Karena memang algoritmanya memungkinkan untuk menjadi viral, 

tetapi tetap tergantung jenis yang diunggah. Dengan pemanfaatan fitur yang ada 



 

 

 
 

di digital, kita ambil contoh seperti Youtube dengan fitur Shortsnya. Di On Air 

kita tidak bisa mendapatkan rating yang bagus, tetapi ketika di unggah dalam 

bentuk Shorts video dapat views yang didapat sangatlah tinggi. Itulah yang 

menjadi perbedaan dari promo digital. Dari penggunaan platform sosial media 

juga memiiliki feedback untuk kita, seperti contohnya monetisasi itu juga 

bentuk dari feedback yang sudah kita buat di digital 

 
 

4. Siapa target dari program akuisisi di channel RTV ? 

 

Kalau diYoutube sebenarnya kita tidak membuat target khusus, kita hanya 

bertujukan kepada semua usia dapat menyaksikan tayangan yang kita sajikan 

di kanal Youtube kita. Tetapi memang paling efektif adalah diusia 14 – 34. Dan 

yang paling banyak memang diusia 30 keatas, kenapa? Karena mungkin mereka 

adalah orang yang dulunya sudah tau tentang program ini, ingin bernostalgia 

lagi ketika RTV mendapatkan hak tayang untuk program ini. Itu dapat dilihat 

dari segi komentar yang memang memiliki ciri-ciri komentar positif itu bisa 

dikatakan penonton yang sedang bernostalgia, atau bahkan ada pecinta ataupun 

kolektor dari mainan karakter yang ada diprogram tersebut. Sedangkan untuk 

usia-usia yang masih dibawah itu mungkin senang dengan aksi-aksi yang ada 

di dalam tayangan program tersebut. 



 

 

 
 

5. Apa yang membuat program ultraman, kamen rider, beyblade burst, dan 

rainbow ruby menjadi program yang paling sering di angkat di channel 

Youtube RTV? 

Untuk program Beyblade memang tidak terlalu besar, hanya saja mungkin 
 

banyak orang yang ingin bernostalgia saja. Sedangkan untuk ultraman, kamen 

rider, dan juga rainbow ruby memang memiliki subscriber yang besar. Untuk 

ultraman sendiri memang memiliki basis penggemar yang sangat besar di 

Indonesia. Untuk kamen rider sendiri mungkin dari segi karakter khusus yang 

banyak penggemarnya suka ya, karena memang kamen rider sendiri memiliki 

banyak series dan masing-masing series memiliki karakternya masing-masing. 

Kalau rainbow ruby yang sampai saat ini masih konsisten sangat tinggi, karena 

memang dari segi jalan cerita yang disajikan diprogram ini sangatlah mudah 

untuk diikuti khususnya anak-anak. Salah satu program yang mampu membuat 

anak-anak juga belajar dengan menyaksikan tayangan rainbow ruby, karena 

memang banyak episode rainbow ruby yang memiliki pesan moral di dalamnya 

untuk dapat ditiru oleh anak-anak. 

 
 

6. Bagaimana strategi yang dilakukan RTV untuk melakukan promosi 

program akuisisi  RTV di channel Youtube ? 

Untuk sekarang kan format yang disajikan Youtube juga sudah banyak ya, kita 

bisa membuat Shorts video contohnya, ataupun kita bisa membuat campaign. 

Kayak misal sebagai contoh kemarin ultraman mengadakan acara di senayan 



 

 

 
 

city, dan disitu kita mengundang salah satu Youtubers juga yang mengangkat 

tentang ultraman, yang pasti sudah memiliki massa yang besar. Dan disitu kita 

ajak kerja sama dalam bentuk video. Itu juga menjadi salah satu cara kita 

berpromosi diYoutube dengan membawa nama yang sudah besar dalam 

lingkup suatu program 

 
 

7. Apakah bentuk desain itu diperlukan dalam isi konten yang dibuat seperti 

font yang digunakan, warna font, bentuk thumbnail yang menarik? 

Iya itu sangat diperiukan, karena memang platform digital ini berbentuk visual 

ya. Jadi apa yang dilihat itu harus terlihat menarik, karena ketika orang belum 

memulai video yang kita unggah, orang akan melihat thumbnail yang disajikan. 

Dan thumbnail yang kita buat akan menentukan orang ingin menyaksikan video 

kita atau tidak. Pemilihan font juga berpengaruh, apalagi sekarang orang 

banyak sekali yang menyaksikan video diYoutube menggunakan smartphone. 

Dengan layar sebesar itu jelas diperlukan font yang cocok dan dapat dibaca oleh 

penonton. Kenapa desain juga diperlukan untuk membuat thumbnail yang 

menarik, karena kesan pertama itu akan menjadi penentu, dan kebanyakan 

orang juga tertarik dengan yang Namanya first Impression. 

 
 

8. Apakah ada kriteria dalam pemilihan adegan yang cocok untuk menjadi 

bahan teaser ataupun Shorts video? 

Iya benar pemilihan adegan yang tepat sangat berpengaruh untuk hasil yang 



 

 

 
 

diterima. Jika untuk Shorts sendiri karena memang durasinya sangat singkat. 

Bisa dibilang untuk program akuisisi sendiri dibawah 1 menit atau bahkan 30 

detik. Shorts ini berbeda dengan teaser yang bermain dengan penggabungan 

adegan secara acak dari satu episode dan diakhiri dengan adegan yang membuat 

orang menjadi penasaran dengan kelanjutannya, sementara untuk Shorts tidak 

bisa seperti itu. Di Shorts kita harus mengangkat sebuah permasalahan dan 

permasalahan itupun harus tuntas di dalam satu Shorts video. 

 
 

9. Bagaimana cara mengukur promosi di media Youtube itu berhasil di 

lakukan? Apakah melalui jumlah penonton atau hal yang lainnya? 

Untuk mengukur promosi itu berhasil atau tidak bisa dilihat dari fitur analytic 

yang disediakan oleh Youtube, bahkan dari jumlah views, likes yang memang 

orang bisa lihat saja itu bisa menjadi alat ukur, hanya saja memang untuk yang 

lebih detailnya lagi orang itu menonton darimana asalnya, apakah dari 

pencarian, ataukan dari Shorts dan teaser yang sudah dibuat sehingga orang itu 

beralih ke tayangan penuh nya. 

 
 

10 . Apa yang dilakukan rtv jika promosi di Youtube tidak maksimal ? 

 

Kita berusaha untuk mengikuti trend yang sedang naik setiap harinya, karena 

memang untuk membuat sesuatu yang baru dan tidak monoton. Dan seperti 

ultraman kita membuat acara langsung untuk menyatukan para penggemarnya 

disuatu tempat dan menikmati apa yang kita sajikan disana. Intinya 



 

 

 
 

mengembangkan apa yang sudah dibuat. 

 

 

11 . Apakah ada rencana untuk menambah sosial media lain sebagai bentuk 

promosi dari program akuisisi ini? Jika ada, melalui media apa? dan 

mengapa? 

Kita selalu mencoba untuk mengembangkan platform kita, jika memang ada 

platform baru dan memang menguntungkan dan memiliki daya tarik kita akan 

coba. Dan untuk saat ini kita udah menggunakan beberapa platform seperti 

Youtube, video.com, hello, Instagram, tiktok, twitter, facebook. Dan sekarang 

yang memang paling meningkat ada Youtube, tiktok, dan vidio.com. 

 

 
Nama : Rian Septian 

 

Jabatan : Youtube Optimization/Admin Youtube 

 

1. Apa yang menjadi daya tarik dari keempat program akuisisi ini? 

 

Daya tari dari keempat program ini bisa dibilang karena fanbase/komunitas 

pecinta dari program ini, karena bisa dibilang untuk ultraman dan juga 

kamen rider memiliki daya tarik tersendiri yang bisa dibilang sangat besar 

di Indonesia. Misalnya seperti Ultrmaman dan Kamen Rider memiliki 

fanbase yang biasa disebut dengan tokusatsu fans memiliki komunitas yang 

sangat besar, dan bisa dibilang sangat antusias. 



 

 

 
 

2. Apakah ada cara khusus dalam pengunggahan seperti misalnya 

penentuan jam atau yang lainnya? 

Kita membuat penentuan hari dan juga jam unggahan. Karena memang bisa 

dibilang unggahan diYoutube dan juga ditelevisi bisa dibilang punya 

strategi yang sama. Kita harus menemukan yang Namanya “Prime Time 

Hours”, jadi memang hari dan juga jam bisa menentukan Views yang 

didapat. Dan untuk sekarang ini jelas ada perbedaan dari segi revenue dan 

juga views ketika semua masih disarankan untuk dirumah saja ketika angka 

covid masih tinggi, dengan sekarang yang sudah diperbolehkan untuk 

beraktivitas diluar rumah lagi dengan ketentuan protokol kesehatan yang 

berlaku. Walaupun terdapat perbedaan sekarang, namun tetap mendapatkan 

views yang banyak karena memang dari segi penyuka dari program tersebut 

sanngatlah tinggi. 

 
 

3. Dari media yang digunakan, apakah media yang paling menunjukkan 

peningkatan dan berpengaruh terhadap program itu? (misalnya 

seperti Youtube dan tiktok) 

Jawaban : Sejauh ini sih untuk sekarang masih Youtube yang menunjukkan 

peningkatan sangat tinggi. Itu juga alasan mengapa RTV membedakan 

sosial media Youtube dengan sosial media yang lainnya, karena memang 

Youtube sendiri butuh dimaksimalkan secara khusus. 



 

 

 
 

4. Apa yang dimaksud dengan SEO? 

 

SEO itu pada dasarnya Search engine optimization ya. SEO ini penting 

untuk membantu konten yang kita unggah dapat dicari dengan mudah oleh 

penonton 

 
 

5. Dalam tahap pengunggahan, apakah SEO sangat berpengaruh 

terhadap video yang diunggah? 

SEO sendiri sangatlah berpengaruh, walaupun memang ultraman dan 

kamen rider yang memiliki penggemar yang sangat besar penggunaan SEO 

tidak akan terlalu dibutuhkan, tetapi tetap saja kekuatan dari SEO itu 

dibutuhkan untuk mendapatkan views yang selalu tinggi dan bisa dibilang 

konsisten dengan jumlah views yang banyak. 

 
 

6. Apakah dari awal sudah menggunakan teknik SEO untuk 

memaksimalkan video yang diunggah? 

Iya kami sudah menggunakan teknik SEO ini dari awal, karena sesuatu 

yang besar pasti dimulai dari yang kecil. Bahkan sebenarnya dari awal kita 

belum tau bahwa penggemar dari ultraman sendiri sangatlah besar di 

Indonesia. Dan karena menggunakan teknik SEO terbukti program 

ultraman, kamen rider memiliki jumlah views, dan juga subscriber yang 

tinggi 



 

 

 
 

7. Selain SEO, apalagi hal yang harus diperhatikan dalam 

memaksimalkan video supaya hasilnya sesuai dengan yang 

diinginkan? 

Yang harus dimaksimalkan selain menggunakan SEO adalah fitur yang 

sudah disediakan oleh Youtube. Salah satu contohnya adalah CARD di akhir 

video, tampilan akhir video bisa dibuat semenarik mungkin dengan 

menyematkan video rekomendasi yang ada di kanal Youtube kita, banyak 

yang masih mengabaikan hal-hal kecil seperti ini. Lalu ada thumbnail, 

bagaimana caranya dibuat semenarik mungkin, dibuat sekreatif mungkin 

sehingga orang itu mau menyaksikan video kita. Lalu juga diperhatikan 

penulisan judul, harus dibuat semenarik mungkin dan membuat orang 

menjadi penasaran dengan video kita, tetapi tetap harus disesuaikan dengan 

isi video kita seperti apa. 
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